



Ce pin's représente un cerveau lésé.

Les personnes qui portent cet insigne ont une lésion cérébrale (suite à une tumeur au cerveau, une hémorragie cérébrale, un accident ou une autre cause). Elles sont en situation de handicap, mais on ne le voit pas.

Leurs difficultés les plus fréquentes: elles se fatiguent vite intellectuellement, elles ont besoin de temps pour comprendre, elles ont des difficultés de concentration et de

mémoire.

Merci de faire preuve de compréhension à leur égard lorsqu'elles :

- ne parviennent plus à écouter*
- demandent à se retirer*
- s'expriment de manière inadéquate car elles sont épuisées*
- se répètent*
- présentent d'autres réactions inattendues.*

Merci!

Plus d'info: www.fragile.ch/fr